

県 木材利用の取組を県民に見える形で効果的に示していくことが、県産木材の需要拡大による活力ある森林づくりや、脱炭素社会の実現を目指す上で、強力な推進力となる。そこで、県産木材の利用促進に県としてどのように取り組んでいくのか、所見を伺う。

知事答弁

県では、平成7年度から木材利用に関する普及啓発や、県産木材を使った製品の利用を促進する「かながわ木づかい運動」を幅広く展開している。今年度創設した、県産木材を使用する民間建築物への補助を行う「まちのもり創出事業」を通じて、木材の持つ炭素固定機能等を広く県民に周知していくとともに、県産木材の一層の利用促進に取り組んでいく。

要望

森林環境税が注目を集め中、「かながわ木づかい運動」等で得たノウハウを、市町村と共有していただきたい。



木製ガードレール設置例
県ホームページより抜粋して加工

...<<キリトリ>>

POSTCARD

2 5 2 0 1 4 3

お手数ですが
切手をお貼り
ください

63円切手を
貼って投函く
ださいますよ
う、お願い申
し上げます。

相模原市緑区橋本6-17-3
広木ビル1階-2

小田貴久事務所
行

...<<キリトリ>>

ご意見 ご要望	
お名前	フリガナ
ご住所	
連絡先	

お名前・ご連絡先をご記入いただけると幸いです。

*いただいた個人情報は、細心の注意を払って適正厳正に管理します。

県産木材の利用促進について

県 は資金を預金や債券で運用し、令和4年度は、「歳計現金等」で約480万円、「基金」で約68億円の運用収入を上げている。日本銀行は今年10月31日に長期金利の1%超えを容認する方針を打ち出した。そこで、昨今の運用環境の変化をとらえ、今後公金をどのように運用していくのか、見解を伺う。

会計局長答弁

日々の資金については、コロナ禍では、緊急の支払いにも対応できるよう流動性を重視し、定期預金は2週間程度で運用してきた。コロナの5類移行後は、県全体の計画的な資金需要を踏まえ、社会状況の変化に応じた見直しを行い、収益確保に努めている。特定事業を実施するために積み立てた基金については、預金のほか、長期に運用可能な資金は、利率や安全性の高い地方債等を購入し、安定的に収益を上げている。

金融機関からの最新情報を踏まえ、銀行の健全性判断や金融リスクなどの専門家の助言も得ながら、今後、取引金融機関の更なる追加や運用する商品の拡充などを検討していく。併せて、数日単位の預金から長期の債券など、運用の期間や開始時期を分散させ、利子収入を安定的に確保する。安全性と流動性に留意しつつ、運用収益の向上に努め、効率的な公金運用に取り組む。

要望

知識と経験が求められる効率的な公金運用については、中長期的な視野を持った人材の育成にも取り組んでいただきたい。

効率的な公金運用について



産業労働局長答弁

県はJR東海が開催する、リニア駅の建設予定地でのイベントにロボット体験ブースを出展し、来場者にロボットに親しんでもらう機会を提供するなど、連携した取組を行っている。今後、11月1日に締結した3者による連携協定に基づき、神奈川県駅周辺でJR東海が来春の開業を目指して、R&D拠点を整備する。

まず、R&D拠点の施設において、相模原市とも連携して、ロボット企業等の交流会やビジネスマッチングを行い、特区内企業のロボット産業への参入と、ロボットの実用化を促進させる。また、生活支援ロボットの体験イベントや、有識者を招いたセミナーを開催し、ロボットの普及啓発を図るとともに、特区の取組をPRしていく。

このようなR&D拠点や神奈川県駅周辺における取組を発展させることで、「降りたくなる駅」を目指したいと考えている。こうした取組をさがみロボット産業特区全体に広げ、地域経済の活性化にも繋げていく。

要望

この3者協定を第一歩に、相模原市を中心に、周辺市町の活性化にも繋げていただきたい。

一方、リニアの開業によって、県全体としてストロー現象を抑制する取組などは、今後、県政として、検討していく必要があるのではないか。市の「リニア駅周辺まちづくりガイドライン」の策定を契機に、県として、市や関係団体等と分野横断的に意見交換を行っていくことを要望する。

相模原市及びJR東海との連携について
リニア中央新幹線神奈川県駅開業を見据えた

相模原市ホームページ
「相模原市リニア駅周辺まちづくり
ガイドライン」より抜粋

小田貴久政務活動事務所

〒252-0143 相模原市緑区橋本6-17-3 広木ビル1階-2

TEL 042-703-8858 FAX 042-703-8859

E-mail: sagamihara@oda-takahisa.net